



hot topics

## 市内を巡る「歴史探検ツアー」

7月22日、市職員の説明を聞きながら市内のさまざまな史跡を巡る、歴史探検ツアーを行いました。

住宅地の中に残っている津古1号墳や、文化財スタンプラリーのスポットになっている横隈山古墳などを巡り、最後に訪れた花立山穴観音古墳では、懐中電灯を片手に暗い古墳の石室内に入るなど、ワクワク・ドキドキ感満載の体験をしました。

参加した子どもたちは「小郡にこんな古墳があるなんて知らなかった」「スタンプラリーの缶バッジを集めたいから、今日行ってないところにも行ってみたい」と、さらに地元の歴史や文化財に興味を持った様子でした。



hot topics

## 入籍したカップルへ、おもてなし

7月7日・七夕の日に入籍したカップルに、入籍記念写真のデータとオリジナル婚姻届受理証明書をプレゼントしました。記念撮影では、オリリン・ヒコリンや市長、市職員などが祝福しました。

2年半の遠距離交際を経て入籍したカップルに話を聞くと「広報紙でこの企画を知った。織姫と彦星みたいですてきだな」と思い、小郡市での七夕入籍を決めた。結婚を機に小郡市で暮らすことになったので、これからも小郡市でたくさんデートしたい」と幸せいっぱい話し、七夕神社へ出かけていきました。



hot topics

## こども家庭支援センター

### お披露目式&保育フェスタ夏を開催

広報7月号で紹介した、あすてらす「こども家庭支援センター」のリニューアルを記念して、7月28日、お披露目式と保育フェスタ夏を同時開催しました。

式典では、市長が「妊娠から子育てまで、さまざまなかたちで市民に寄り添える場としたい」とあいさつ。保育フェスタは、楽器を交えた絵本の読み聞かせや、親子で触れ合う体操のステージが行われました。お昼時には食生活改善推進会による「おやさいカレー」も登場し、あすてらす全体が賑やかな雰囲気になりました。

